
【回答者：町長】 

 

 

［提案等の内容］ 

 

（町議会議員削減について） 

 町議会議員の削減です。財政を削減する意味でも町議会議員が多すぎます。４名減の  

１０名で充分に町政の施策は出来ます。町議会を見ても目に余るものがあります。一部の

議員の意見に右往左往するような町議会議員は必要ないですし、町政にもマイナスです。

町議会議員の４名減を提案いたします。 

 

（議員報酬について） 

 町長自らが５０％カットしているのに、議員は全く無しとは納得できません。財政も厳

しい現状を考えれば議員自らの改革が必要と考えます。よって議員報酬は日給制にするこ

とを提案します。 

（６０歳代 男性） 

 

 

［回 答］ 

 

 地方議会の議員定数は、平成２３年の法律改正で人口による上限がなくなり、自治体の

判断で議員定数を定めることが出来るようになりました。西会津町の議員定数は平成１７

年４月より１４名と定めています。議員の数や報酬の額が妥当かどうかは、議員自らの判

断が必要であります。これらを改革するには議員活動への影響と町民の意見を十分に聞く

こと、更には本町の将来的人口動向についても検討することが必要です。議会では「議会

基本条例」を作りましたので、その中で議会報告会を開催することになっています。町民

の意見として大いに議論することも大切だと思います。 

 

（平成２５年５月２２日 回答） 

 

 

 

 

 


